

Pour le retour des Veillées honfleuraises
Au théâtre avec « Madame Princesse »



La compagnie de la Pierre Chaude présente samedi « Madame Princesse ».

Les Veillées honfleuraises proposent samedi soir, une pièce de théâtre, « Madame Princesse ». Par la compagnie de la Pierre Chaude.

Moineau, l'instigateur des Veillées honfleuraises, troque samedi soir des chansons françaises contre du théâtre de boulevard. « Madame Princesse », pièce écrite par Félicien Marceau et mise en scène par Denis Souppe, est présentée par la

compagnie de la Pierre Chaude, qui réunit, sous la houlette de Philippe Valme, des comédiens issus des cours Simon. Le directeur de la troupe joue d'ailleurs au côté de Nicole Poujade, la « Madame Princesse », Sophie Boussard, Catherine Toffaletti, Robert Gamotte et Emmanuel Ducor. La pièce de théâtre, qui a été créée pour la première fois en 1965 à Paris, avec Marie Bell et Jean-Claude Brialy dans les rôles principaux, raconte les déboires d'un

couple insolite : une femme qui se croit descendre des Bourbon et qui vit d'escroqueries et un jeune homme qu'elle a accueilli sous son toit. Ils deviennent alors complices d'un petit jeu qui leur vaudra quelques mésaventures. Le tout écrit et mis en scène avec humour.

■ **Pratique.** « Madame Princesse », samedi à 20 h 30, au Grenier à sel. Tarif unique : 80 F. Billetterie sur place.

Ouest · France

3.09.99.

**ouest
france**



Justice et Liberté